
ご挨拶 

 

福井県酒造組合会長 

（黒龍酒造株式会社 代表取締役）水野直人 

 

みなさん、こんにちは。 

福井県酒造組合の会長をしております、水野と申します。 

本日は、台湾の皆様方に福井県のお酒を楽しんでいただくということで、ご挨拶をさせて

いただきます。 

 

福井県には、30 の蔵があり、とても小さい蔵で酒造りをしております。どの蔵も、福井

県のお米を使って、手づくりで丁寧にお酒を造っておりますので、とても美味しいお酒がた

くさんございます。 

福井県のお酒は、本当に大きい「九頭竜川」という川を母としてつくられている蔵が多く、

その水系を源として、仕込水として使用しています。 

また、福井県には、代表的な「五百万石」という酒米がございます。最近では、福井県独

自の「さかほまれ」という酒米も開発されました。昨年度より、この「さかほまれ」を使っ

た大吟醸が県内の 17 蔵で造られ、発売しております。 

今日は、4 蔵からいろんなお酒が出ていると思いますが、それぞれ、タイプの違う蔵でご

ざいます。いろんな味わいを楽しんでいただきながら、福井のことも知っていただきたいと

思います。 

 

コロナが明けましたら、ぜひ、福井のほうにも遊びに来ていただきたいと思います。皆さ

んをお待ちしております。 

どうか今日は、楽しんでください。  

 

ありがとうございました。 


